

ひとこと言わせて！

へはいりこり、思いもいりこり

先日、久々に友人と会う機会があり、某喫茶店に入りました。話が盛り上がり、声が大きくなっていたことに気づきました。

店の隅のテーブルに座つていらした熟年夫婦らしき人たちが気分を害されたらしく、男性の方から『うるさい！大きな声で』『もっと教養を持ちなさい。教養を……』と言われた言葉も小さい声ではありませんでした。

「あみません」と頭を下げ、その後は小さい声で話をしたつもりです。（語）夢中になり声が大きくなり注意されたことは、当然のことと受け止めますが、「教養のある人」であれば、私たちの近くへ来て他人に迷惑にならないように、注意していただいた方がいいのでは、ないかと思いました。

見て見ぬ振り、知らん振りの多い世情の中で、見ず知らずの他人にも注意していただける人は貴重な存在であります。が、注意のしかたがちょっとと気になりました。

若者に注意して『チヨームカツー』、『切れたー』そんな思いが

少しわかつたような気がしました。

このご夫婦も我慢しきれなくなり言われたことと思い、注意は厳粛に受け止めますが『教養を持ちなさい』のこの蛇足言葉はいただけないです。その後、女性の方が席を立ち、ちらを向かれましたが、知らん振り（知らん顔）をされました。

誰でも他人の事は気になるが、自分の事となるとわからないものもあると思いました。

しかし、周りの状況を見て注意してくださる人は大切な存在だと思い、「おみません」と「キチンと言つべき事は言つ」は、別ものであると割えます。

ともあれ、朝のゆつたりした一人の時間を不愉快にさせたことは、『反省します』が注意のしかたに少し配慮がほしいと感じ、私も良い勉強をしました。

古井町

Mさん

Opinion みんなからの意見

ペッテを飼う人は、マナーを守って！

太田町 Tさん

以前から、苦情として取り上げる事だと思いますが、犬・猫などの排泄物のマナーですね！。子どもと散歩していくも、道路の隅に（排泄物が）そのままにしてあつたり……。飼い主のマナーの問題だと思いますが、困ったもので。

猫の場合は、なかなか難しい問題だと思いますが、砂場でよく遊ばせてる子どもがもし触れてしまつたらと思うといふ気持ちはしませんよね。

動物を飼うのならやはり、最後まできちんととした責任を持つてほしいものです。

太田町 Tさん

タバコの始末について

は、ムカ、ムカ、ムカツー。
タバコ、ライターを手放せない人は、ポケット灰皿もワンドセットで！。

加茂野町 Nさん

他人に気遣つての喫煙はおいしくはないでしょにネ。

「広報みのかも」を読んでの感想や特集として取り上げてほしい内容、身近な話題やうれしかったことや腹が立ったことなどを気軽にはがきやファックスまたは、電子メールでお寄せください。

広報紙上では、匿名で掲載しますが、お便りには住所、氏名を必ずご記入ください。あなたの声をお待ちしています。

◆はがき 〒505-8606

美濃加茂市役所市民まちづくり推進室広報コミュニティ係

◆FAX 0574-28-1290

◆電子メール kouhou@city.minokamo.gifu.jp